
平成２９年６月５日

 東近江市議会議長 河 並 義 一 様
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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.蒲生スマートイン

ターチェンジ周辺

の開発について 

(1)周辺農地における６次産業化拠点構想に

ついての考えを伺う 

(2)特産品開発栽培実証事業における龍谷大

学との連携と協定への市の関わり方につ

いて伺う 

(3) 周辺の利活用についてさらにポテンシャ

ルを高めるための検討をする機会を持つ

べきであると考えるがいかがか 

(4)市道学校横山線のバイパス化に係る用地

測量を今年度中に完了できるのか伺う 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

2.道路の改良工事に

ついて 

(1)県道桜川西中在寺線の拡幅計画の進捗状

況を伺う 

(2)小学校通学路の安全確保の面から、市道

桜川石塔線の拡幅工事について考えを伺

う 

担当部長 

 〃 
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